

第4回 2013クールエステティック・グループ

# ボランティア活動 美化清掃&訪問エステ奉仕

企業市民として私たちが身近にできること。周辺地域の“環境美化”、福祉施設への“訪問エステ”を全社一丸となって取り組みました。

実施日時：平成25年6月3日(月) 10:00～12:00 総参加人数88名

富山・市民プラザ店 & 富山・山室店 合同ボランティアチーム

訪問エステ

「デイサービスセンターふるりの風」様  
富山市堀川=7名参加

改めてエステの素晴らしさを感じる事が...

今年のボランティアは店舗周辺の清掃活動とデイサービスセンターふるりの風様でハンドマッサージをさせて頂きました。施設でのボランティア活動は今年初めてでしたがマッサージをしながら利用者の方といろんなお話をしたり、たくさん笑顔と温かい言葉を頂き、とても幸せな時間でした。今回の経験でマッサージが終わった後のキラキラした笑顔を見て、改めてエステの素晴らしさを感じることができました。

清掃活動中は街をキレイにするだけでなく、地域の方とふれあえた事がとても嬉しかったです。また来年もこの活動を通して地域の方に喜んで頂けるように続けていきたいです。

とてもステキな時間を過ごさせて頂くことが...

今年は周辺地域の清掃活動をさせて頂くチームと、福祉施設へのエステサービスさせて頂くチームに分かれて活動しました。日頃お世話になっている地域のゴミ拾いをし、私達が暮らしている街が少しでもキレイになるためのお手伝いができてとても嬉しく思います。また清掃中にはすれ違う地域の方から感謝のお声をかけて頂き、スタッフみんなが温かい気持ちになりました。

また、訪問エステは「デイサービスセンターふるりの風」でハンドマッサージをさせて頂きました。到着した瞬間から施設の方をはじめ、利用者の方にもとてもステキな笑顔で向かえていただきました。マッサージを行いながら楽しく会話をし、交流深めることでとてもステキな時間を過ごさせて頂くことができました。今後もこの活動を続けていき地域の方々との交流を深めていきたいです。

\*富山・山室店 林店長



▲翌日の北日本新聞朝刊に記事掲載されました。



▲地元TV局のBBS富山テレビにも取材いただき、ニュースに流れました。



富山県

地域美化清掃

富山市大手町 自店舗周辺=  
富山・市民プラザ店  
7名参加

地域美化清掃

富山市中川原 自店舗周辺=  
富山・山室店  
9名参加



高岡店

訪問エステ①

「特別養護老人ホームのむら藤園苑」様  
高岡市野村=7名参加

私達が、元気を癒しを頂いた時間でした...

今回、特別養護老人ホームのむら藤園苑さんにハンドマッサージのサービスに行かせて頂きました。最初は皆さん緊張されている様子でしたが、沢山の話を聞いたり、沢山の笑顔を見ることができました。私達が利用者さん達に元気を癒しを頂いた時間でした。楽しい時間はあっという間に過ぎていきましたが、また来て下さいと皆様喜んで頂き、今回この活動を通して色々なことを学ぶことができました。

\*高岡店 高木店長



訪問エステ②

「藤園グループホームひびき」様  
高岡市早川=4名参加

この出会いに心から感謝し、またお手伝いを...

昨年もお世話になった藤園ひびき様に行かせていただき、利用者の方にハンドマッサージを行いました。昨年を覚えていてくださった方の再会もあり、とても感動心が温かくなりました。今回も「ありがとう」という言葉をたくさんいただき本当にうれしく思いました。また来年も笑顔になっていただきたく思いました。クリームを塗る際、「私なんかになんかおしゃるのわい」とおしゃるのを聞き、もともとキレイになっていただきたいなと感じました。この出会いに心から感謝し、またお手伝いをさせて頂いただけたらと思います。

\*高岡店 池本サブチーフ

金沢店

訪問エステ

「金沢南ケアセンター」様  
野々市市蓮花寺町=13名参加

地域社会への感謝の気持ちを持って...

私達が日々お仕事をさせて頂けるのも地域の方々のおかげです。感謝の気持ちを込めて、昨年引き続き老人ホームにてボランティア活動をさせて頂きました。施設の方も利用者の方もこの日をとても楽しみにして下さっていたそうです。私達がお伺いすると、すぐ喜んで下さり、涙される方もいらっしゃいました。「来てくれてありがとう」「来年も来てね」など嬉しいお言葉を沢山かけて頂きました。スタッフ一同、心がとても温かくなりました。この気持ちを忘れず、日々全てのお客様に心のこもったお手入れをさせて頂きます。また、一企業市民として地域社会への感謝の気持ちを持って過ごしていきます。

\*金沢店 森店長



本社 & J.B.マシナリー

石川県

地域美化清掃

野々市市御経塚 自社周辺=8名参加

皆さんに支えられている  
素敵な地域だと感じました...

年に1回だけの小さな活動ではありますが、今年もボランティアデーとして日頃お世話になっている本社周辺の清掃活動をさせて頂きました。去年に比べるとゴミが少なく、普段から皆さんに支えられている素敵な地域だと感じました。短い時間でしたが、社員一同とても充実した時間を過ごすことができました。日頃から、地域社会への感謝の気持ちを忘れずに過ごしたいと思います。

\*J.B.マシナリー 山野チーフインストラクター

福井店

訪問エステ

「特別養護老人ホーム HOME TOWNコスモス」様  
福井市帆谷町=15名参加

その笑顔で私達も沢山の元気を頂きました...

今回、老人介護施設ホームタウンコスモス様で、フェイスマッサージや清掃などをさせて頂きました。施設へ出向くのは2回目ですが緊張もあつたのですが、コスモスの皆様がすごく楽しみにして下さっていると伺いとても嬉しく思いました。また、皆様が満面の笑顔で出迎えて下さり、マッサージ中は本当に気持ち良さそうでした。そして、その笑顔で私達も沢山の元気を頂きました。こういった経験を大切に、これからもっと多くの方へ私達の手から笑顔や幸せを届けられるように日々努力していきます!

\*福井店 河原店長



▲翌日の福井新聞朝刊に記事掲載されました。

福井県

メディア取材



鯖江店

地域美化清掃

鯖江市横江町 自店舗周辺=13名参加

この場所でお仕事させて頂いていることに感謝...

日頃なかなか地域に触れ合う機会が少ない中でこのボランティア活動を皆が楽しんでおりました。お店の周辺はもちろん、昨年よりも遠くの方まで足を延ばして時間一杯ゴミ拾いをさせて頂きました。この活動を通して、地域の方と触れ合うことができました。「御苦労さま」「ありがとう」と、話しかけて下さる方も多く、とても暖かい気持ちになりました。クールエステティックのことを知らない方を知って頂くこともでき、改めてこの場所でお仕事させて頂いていることに感謝し、少しでも地域のためにできることをこの活動以外でもしていきたいと感じさせて頂きました。

\*鯖江店 辻川店長



京都店

訪問エステ

「社会福祉法人健光園 下鴨南芝の家」様  
京都市左京区下鴨=5名参加

地域の方々綺麗になり、笑顔が溢れるよう...

例年は地域の清掃活動をさせて頂いておりましたが、今年は直接お肌に触れることで何か地域の方に恩返しできないかなという事でデイサービスセンターにてハンドマッサージをさせて頂きました。初めての試みで、満足して頂けるかなと不安もあつたのですが、実際にマッサージをさせて頂くと、「こんなことされたの初めて」と、「ありがとう」を何度も何度も言って頂いて本当に感動しました。「今まで頑張ってきた手へのご褒美ね」とおっしゃって下さり、「何歳になっても綺麗になるのは嬉しいね」とお声をかけて下さいました。どの方も笑顔を見せて下さり笑い声の絶えない幸せな空間でした。これからもより多くの地域の方々を綺麗になり、笑顔が溢れるようお手伝いさせて頂きたいと心から思いました。

\*京都店 福田店長



京都市